



Plaza de Hernán Cortés vista hacia el Sur.

truído, y en cuya fachada se conmemorará el centenario con dos bajorrelieves en los cuerpos laterales; reconstruir tres casas destruídas en las fachadas laterales, adecentando las demás en su totalidad; reconstruir el muro perimetral de la plataforma central, rematándolo con pináculos; hacer las pavimentaciones de calles laterales y centro de la plaza, y construir los bancos y detalles de urbanización

para centrar y realizar el sillar de la casa natal de Hernán Cortés y su estatua, componiendo el conjunto con masas de arbolado detrás de la estatua que den fondo a la misma, permitiendo apreciar las perspectivas lejanas del castillo e iglesias en la falda de la montaña.

ANTONIO CÁMARA.
Arquitecto.

Plaza de Hernán Cortés. Conjunto.

